



**Am 24.02. wird auch in Stuttgart eine überregionale Demonstration unter dem Motto “Die rechte Welle brechen” stattfinden. (14:30 Uhr Marktplatz).**

Der Landesverband und die NaturFreunde Stuttgart werden sich an der Demo aktiv beteiligen:

Die NaturFreunde Baden-Württemberg sind Teil des überparteilichen und zivilgesellschaftlichen „Bündnis für Demokratie und Menschenrechte“

Es besteht aus Organisationen, Kirchen und Religionsgemeinschaften, Verbänden, Landkreisen, Städten und Gemeinden sowie staatlichen Institutionen, Vereinen und Parteien in Baden-Württemberg.

„Die NaturFreunde Baden-Württemberg finden es ausgesprochen wichtig, Teil dieses breiten Bündnisses zu sein und sich gemeinsam mit so vielen anderen Menschen für Demokratie und Menschenrechte einzusetzen.“

Wir Naturfreunde stehen für eine offene und bunte Gesellschaft und unterstützen deshalb dieses Bündnis gerne und mit voller Überzeugung.“, so Alexander Habermeier, Geschäftsführer NaturFreunde Württemberg.

**Treffpunkt der NaturFreunde ist um 14:15 Uhr am Mahnmahl beim Alten Schloss**